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GESTORI	SNAI	
RINEGOZIAZIONE	CONTRATTO	DI	GESTIONE	

REMUNERAZIONE	AWP	2016	
 

 

Gentile	Associato	Gestore,	

ieri	ho	incontrato	il	nuovo	Amministratore	Delegato	SNAI	Fabio	Schiavolin	per	contestare	la	modifica	

unilaterale	del	capo	II	del	Contratto	di	Gestione	(Raccolta	mediante	apparecchi	AWP).	

SNAI	 ha	 giustificato	 la	 propria	 decisione	 come	 conseguenza	 dell’aumento	 del	 prelievo	 sugli	

apparecchi	introdotto	dalla	Legge	di	Stabilità	2016,	riconoscendo	che	la	mancata	concertazione	con	

l’Associazione	non	è	stata	un	buon	avvio	di	dialogo	fra	la	nuova	dirigenza	e	la	Rete	di	raccolta.	

Dopo	un	vivace	dibattito	sull’argomento,	in	considerazione	della	necessità	di	rinegoziare	lo	specifico	

capo	 del	 Contratto,	 è	 stata	 condivisa	 l’opportunità	 di	 modificare	 la	 base	 della	 remunerazione	

passando	dall’attuale	percentuale	sul	movimento	ad	una	percentuale	sul	cassetto	netto.	

In	 accoglimento	 della	 contestazione	 di	 AGISCO	 sulla	 unilaterale	 modifica	 del	 contratto,	 SNAI	 ha	

stabilito	 una	 remunerazione	 aggiuntiva	 per	 i	 primi	 tre	 mesi	 del	 2016:	 fino	 al	 31	 marzo	 2016	 la	

remunerazione	sarà	del	50%	del	cassetto	netto	per	poi	passare	al	45%.	

Nella	prossima	RID	AWP,	SNAI	provvederà	a	effettuare	il	conguaglio	a	far	data	dal	1	gennaio	16.		

SNAI	 provvederà	 inoltre	 alla	 progressiva	 sostituzione	 delle	 schede	 AWP	 per	 modificare	 il	 Pay-Out	

AWP	dal	74%	al	70%,	operazione	che	dovrebbe	essere	conclusa	nel	primo	trimestre	2016.	

Nel	corso	della	 riunione	abbiamo	 inoltre	convenuto	sulla	necessità	di	 rinegoziare	 la	 remunerazione	

della	rete	al	 fine	da	garantire	maggiori	risorse	ai	Gestori	e	a	breve	sarà	 indetta	una	nuova	riunione	

per	un	confronto	sull’argomento.	

Un	cordiale	saluto.	

Francesco	Ginestra	


